

El reparto de la sal del año pasado (77 á 78) ha sido aprobado por el Jefe económico; probablemente se procederá enseguida á su cobranza.

El Sr. Administrador de Correos de esta capital, ha tenido la atención de comunicarnos una copia de la Real orden de 31 de Enero último, sobre circulación de impresos por el interior de las poblaciones, y una noticia de las entradas y salidas de correos de esta administración,

Damos las gracias al Sr. Cisneros.

Desde ayer se vende á 26 cuartos la libra de ternera en dos tablas de la Carnicería y esto hará bajar el precio á las otras, que sin mas razón que la falta de competencia, la habían subido,

El Domingo abre sus puertas el teatro del Liceo con la preciosa comedia de Eusebio Blasco «El pañuelo blanco».

La imprenta que mas versos ha impreso para los dias de Carnaval ha sidola del señor Pagan, que segun el «Clamor» han sido 80,850.

Un periódico refiere la siguiente anécdota:

«El espada Pepete habia ido una vez á torear á Galicia.

La cuadrilla se componia de 15 individuos.

Desde el momento que entraron en la casa de huéspedes, un gran número de personas acudió á verlos.

Habian entrado un padre é hija juntos á ver los trages, y despues de enterarse el primero del coste de aquellos, de quién los hacia, de si eran pesados y de otras mil cosas, á las que contestaban los toreros segun les parecia, hubo ya de darse por satisfecho el buen hombre y preguntó entonces por el jefe matador de la cuadrilla. Señalaronle á Pepete y á él se dirigió con mil cumplidos, presentándole tambien su hija, linda moza, como la mayor parte de las que produce aquel suelo. Pepete, hombre atento, ofrecióle asiento á ambos, trabá dose enseguida conversacion; y entre otras cosas hubo de preguntarle por la exposicion y riesgo que corren los toreros encerrados con una fiera tan terrible como el toro, llegando por último á saber el galle-

go que eran 15 los que componian la cuadrilla.

—¿Y diga osté, señor Pepetu, é cuantos de ostes morren cada tarde?

—Poca coza, home, poca coza. Zinco nãa mã.

—¡Válame Santiaju! tres por cinco quin-ce... ¡Cuanta confurmidad!

El buen hombre, decia Pepete, se tragó la bola, creyéndose que como eran tres las corridas y morian cada tarde cinco toreros, á la última se habia acabado la cuadrilla.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santos de hoy: Viernes San Roman ab. y San Macario y comps. mrs.—Abstinencia de carne sin dispensa.—Indulgencia plenaria.

Cultos.—Los que la gratitud y devocion de los fieles, en union de la comunidad de Madres Agustinas, tributan al Santísimo Cristo de la Humildad, en la propia iglesia de dicha comunidad, consisten en un devoto novenario que dará principio el Sábado 1.º de Marzo al toque de oraciones, y concluirá el Domingo 9, en cuyo dia será la funcion solemne á las diez de su mañana, con misa y sermon que predicará el señor D. Ildefonso Montesinos y Torrecillas, y por la tarde á las tres el señor D. Félix Sanchez y Garcia.

Vela y Alumbrado.—Está hoy en las iglesias de Madre de Dios y Rosario.

Mañana en las de San Bartolomé y Carmelitas.

MERCADOS.

Trigos del país de 62 á 70 reales fanega.
Cebada de 27 á 30. —Maiz de 37 á 42.

TRASPASO

de una fábrica de jabon situada en un buen sitio de esta poblacion, con todos los utensilios necesarios para la elaboracion de jabones, segun el moderno sistema.

Al que desée adquirirla se le enseñará á hacer todo las clases que guste.

En esta redaccion se dará razon.

Tip. de JOSÉ SELLES, San Nicolás, 6.